

Positiver Corona-Test am MSM

Sehr geehrte Schülerinnen und Schüler, Eltern und Lehrkräfte,

jetzt ist es leider auch am MSM passiert.

Es hat eine positive Corona-Testung in der Schülerschaft gegeben.

Alle Typ-I Kontakte (MitschülerInnen, Kursmitglieder, LehrerInnen) müssen sich für 14 Tage in die häusliche Absonderung begeben.

Alle, die direkt betroffen sind, sind bereits informiert.

Für deren Rückfragen steht die Schulleitung selbstverständlich zur Verfügung. Das Gesundheitsamt wird ohnehin Kontakt zu den Familien herstellen.

Ich bin sicher, wir stehen gerade auch auf Distanz umso näher beieinander und unterstützen uns gegenseitig, wo Lücken entstehen.

Umso mehr richte ich jetzt wieder den Appell an alle Akteure, die Vorgaben des Hygienekonzeptes am MSM konsequent umzusetzen und einzuhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Olaf Muti, Schulleiter